新年のご挨拶

皆様、新年明けまして、おめでとうございます。 昨年は、各方面の方々に大変お世話になり、誠にありがとうございました。



昨年は、サムシンググループにとって試練の年でした。

3年、5年先を見越して、既存事業の拡大、新規事業の立ち上げ、海外事業と 将来への投資を行いましたが、国内の環境変化に翻弄され、十分な成果を 得ることが出来なかった1年でした。

本年度は昨年の経験を活かし、「選択と集中」、「利益重視」、「3年先を見た経営」を 経営方針として将来の飛躍の年と考え、経営を行ってまいる所存です。

我々は地盤を改良することにより、安全を提供し、地盤に保証を付ける事により安心を提供してまいりました。

昨今の自然災害を経験するに伴い、我々が行っている地盤の診断、 地盤の補強がいかに必要であるかという事、身を持って感じております。

今年度も、引き続き地盤の専門家として技術開発に注力し、学術的根拠に基づいた 商品やサービスの提供をすることにより、社会に安全と安心を提供してまいります。 また、将来の企業成長を見越し、日本の技術力を世界に広め、 豊かさを提供するという理念の基、海外事業を立ち上げることにより、 社会貢献、企業の成長の両方を達成してまいります。

本年もご指導、ご鞭撻の程、宜しく、お願い申し上げます。

平成 27 年 1 月 5 日

サムシングホールディングス株式会社 代表取締役 前 俊守